

ANFRAGE

des Abgeordneten **Ing. Gratzner**

an Herrn Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll

betreffend der Veranstaltung „Ein Fest mit Freunden“

Am 21.06.2009 lud Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll anlässlich der Sonnenwende zu einem „Fest mit Freunden“ ein. Die Veranstaltung fand in Form einer Donauschiffahrt mit der MS Austria durch die Wachau statt. Neben zahlreichen Politikern waren auch Dutzende prominente Persönlichkeiten zu diesem gesellschaftlichen Ereignis eingeladen, welches bis in die späten Abendstunden andauerte. Zeitungsberichten ist zu entnehmen, dass einige sogar mit dem Hubschrauber eingeflogen werden sollten, was durch die schlechte Wetterlage aber verhindert wurde.

Der Gefertigte stellt daher an Herrn Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll folgende

A n f r a g e :

1. War die Veranstaltung „Ein Fest mit Freunden“ eine offizielle Veranstaltung des Landes NÖ?
2. Wenn ja, welche Regierungsmitglieder haben eine Einladung dazu erhalten?
3. Wenn ja, wer legt die Einladungsliste fest?
4. Wurde eine Ausschreibung an alle NÖ Schifffahrtsunternehmen durchgeführt?
 - a. Wenn ja: Welchen Preisunterschied gibt es bei den Angeboten?
 - b. Wenn nein: Warum nicht?

5. Wenn ja, wie hoch waren die einzelnen Kostenpunkte seitens des Landes dafür?
(Einladungen, Schiffcharter, Spesen, Catering, usw.)
6. Wenn nein, wer war Veranstalter des „Fests mit Freunden“?
7. Wenn nein, warum tritt dann der LH Dr. Pröll als Einlader auf?
8. Wenn nein, können Sie ausschließen, dass für diese Veranstaltung Steuergeld des Landes NÖ verwendet wurde?
9. Welche Firmen haben diese Veranstaltung materiell und finanziell unterstützt?
10. Welche Mittel wurden für das „Fest mit Freunden“ aufgewendet?
11. Können Sie ausschließen, dass Gelder aus der Dr. Erwin Pröll Stiftung dafür verwendet wurden?
12. Haben Firmen, an denen das Land NÖ direkt oder indirekt beteiligt ist, finanziell bzw. materiell Leistungen erbracht?